

Fecha	Sección	Página
28.05.2009	Ciudad	3

## Buscan amortiguar restricción de agua

## REDACCIÓN

El recorte de 25% en el Cutzamala sirvió para que Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del DF, insistiera en la necesidad de que la Federación invierta en la rehabilitación de esa infraestructura y aseguró que es necesaria una magna inversión de hasta por cinco mil millones de pesos.

Ante el anuncio de la baja en el caudal, que se aplicará cada fin de semana, Ebrard aseguró que se tratará de amortiguar de la mejor manera esa restricción y su efecto entre ciudadanos; intentaremos "balancear unas zonas con otras, así como el sistema de tanques, para que no haya zonas completas sin agua", dijo.

Ebrard confió en que la actual temporada de lluvia sea normal, a fin de recuperar los niveles de las presas que abastecen al Sistema Cutzamala y no se tengan que hacer magnos recortes.

Por su parte, el vocal ejecutivo de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM), Jorge Malagón, informó que poco más de un millón 800 mil mexiquenses de 12 municipios del valle de México, resentirán la disminución del suministro.

Asimismo, la Conagua prevé que con la rehabilitación de la presa Tuxpan y los canales hacia la presa El Bosque, se recupere el caudal del Cutzamala a 12 metros cúbicos, cuyas capacidad está a 41. 22%.



Página 1 de 1 \$ 5248.00 Tam: 82 cm2 ECAMPOS